

Communiqué interne

destiné aux membres et au personnel de l'AQTIS

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE RÉGULIÈRE CONSACRÉE À LA DISCUSSION

DES MODIFICATIONS PROPOSÉES AUX STATUTS ET RÈGLEMENTS

EST REPORTÉE

Montréal, le 5 novembre 2009 – Faute d'avoir obtenu le quorum requis de 5 % des membres en règle présents, l'Assemblée générale régulière qui devait se tenir, hier soir, pour discuter des modifications proposées par le conseil d'administration sur les statuts et règlements a dû être reportée à une date ultérieure.

Cette assemblée devait, rappelons-le, permettre aux membres de l'AQTIS de recevoir plus d'informations et de discuter de deux avis de motion sur le sujet dont l'un avait été présenté à l'Assemblée générale annuelle du 17 juin 2009 et l'autre acheminé avec la convocation de l'assemblée d'hier.

Comme cette question d'importance touche la gouvernance de l'Alliance et doit être discutée en assemblée générale avant d'être soumise à l'approbation des membres par voie de scrutin postal, une nouvelle convocation vous parviendra dès que le conseil d'administration aura fixé une nouvelle date d'assemblée.

-30-

Source : Francine Benoit-Plamondon

Chargée des affaires politiques Tél. 514 844-2213, poste 225

Pour information : Brunhilde Pradier

Présidente

Tél. 514 844-2213, poste 226